



TENDENCIA BICOLOR

ESTUDIO DE ARQUITECTOS FERRAND GUINEA

Esta particular sala pertenece a un departamento de soltero y refleja las tendencias modernas y vibrantes del dueño. Este concepto minimalista se ha plasmado en el espacio mediante una decoración bicolor de blanco y negro, desarrollada entre líneas y trazos.

Aficionado a los muebles clásicos contemporáneos, el seccional moderno se combina con una banqueta Van der Rohe para generar un ambiente amplio, cuidando de no

agrupar demasiados elementos. El seccional se decoró con cojines de diversas telas que ayudan a dar un poco de textura al ambiente.

Se aprovechó el espacio existente debajo de la escalera para generar un bar. La gran alfombra de rayas alternadas en blanco y negro busca ampliar la textura con los cojines del seccional. Al centro de la alfombra bicolor se sumó una línea de color rojo en vertical que sirve como punto focal y ayuda a guiar la vista en todo el ambiente.